

TOURISME / Clap de fin sur un été où les produits fermiers ont encore et toujours satisfait les habitués et les nouveaux vacanciers et projection sur les prochaines vacances, les salons et le travail de l'ombre pour tous.

Des événements fermiers qui plaisent aux habitants et vacanciers

Les marchés à la ferme
La grande majorité des organisateurs des marchés à la ferme, rendez-vous emblématiques d'un été dans le Gers, sont satisfaits de leur édition 2023 y compris les nouveaux partants dans l'aventure à savoir la Ferme du Boué (Famille Camajou-Rey à Tournan) et la Ferme du Thérou (Julie Boer et Thomas Pujol à Montesquiou).

Malgré les aléas climatiques de canicule et d'épisodes venteux, chez nos 18 organisateurs, à l'heure de manger, le public a toujours été au rendez-vous : certains enregistrent plus de monde qu'en 2022, d'autres moins, mais tout en gardant une fréquentation très satisfaisante. Certains constatent également que les clients du Marché à la ferme reviennent quelques jours après à la visite, ou à la boutique.

- Les gagnants du quizz

Les 4 gagnants au tirage au sort du quizz ont été dévoilés le 31 août dernier.

Celle qui remporte le chèque-cadeau offert par Gers Réservation et Gîtes de France Gers vit dans l'Essonne. Un des 3 gagnants des paniers garnis offerts par Bienvenue à

la ferme nous vient de Paris, et les deux autres du Gers : une répartition de provenances tout à fait en accord avec la typologie des amateurs des Marchés à la ferme.

- Relation clients

A ce quizz de l'été sur les marchés à la ferme, 312 joueurs ont participé. Parmi eux, 104 désirent rester en contact avec notre marque en recevant des actualités du réseau et 59 désirent rester en contact avec Gers Réservation en recevant leurs bons plans.

De quoi appuyer le travail de conquête et de fidélisation des visiteurs pour notre réseau de 120 fermes gersoises proposant l'accueil à la ferme.

- Banque d'images

Durant deux marchés à la ferme, un reportage-photos a été réalisé à la commande de Bienvenue à la ferme, dans le but d'étoffer sa photothèque pour les divers supports de communication à venir. Ces photos pourront servir aux adhérents du réseau et aux partenaires du tourisme et de l'agriculture.

- Promotion - communication

Pour la promotion des marchés à la ferme, les actions de communications se déploient sur plusieurs supports

pendant près de deux mois dont les principaux sont : les dépliants génériques diffusés majoritairement dans les Offices de Tourisme, et dans les commerces de proximités d'Auch, Mirande, Masseube, Vic-Fezensac et environs, les flyers et affiches personnalisés, la campagne de stories sur les réseaux sociaux et la mise en avant sur de nombreux espaces web, les achats d'espaces publicitaires sur la presse et les radios locales et de proximité.

Les Tablées Gourmandes

- Au lac de l'Uby à Barbotan

L'Office de Tourisme de Cazoubon-Barbotan-les-Thermes a sollicité le réseau Bienvenue et son concept de Tablee Gourmande pour 4 lundis de l'été. Certains de nos adhérents équipés, formés et organisés étant déjà sollicités par ailleurs, ces Tablées Gourmandes ont été ouvertes à d'autres agriculteurs.

C'est ainsi que 4 lundis de l'été une dizaine de producteurs fermiers, majoritairement qualifiés Bienvenue à la ferme, et quelques artisans locaux pour la partie sucrée se sont installés au bord du lac dès 17h30 pour ravir les papilles des cu-



ristes, vacanciers et autres habitants de Barbotan au ras du lac, le volet musical étant organisé par l'Office de Tourisme. Un millier de visiteurs ont participé à ces quatre Tablées Gourmandes.

- A Mauvezin

La mairie qui souhaitait changer la formule du repas classique de sa Fête de l'ail a fait appel à Bienvenue à la ferme pour organiser une Tablee Gourmande.

Pour débiter l'après-midi du 21 août, Fabrice Bianchini, adhérent local du réseau, avait donné rendez-vous à 10 personnes pour apprendre à tresser l'ail, exercice auquel il s'essayait et qui a comblé les

participants et le producteur. Ont contribué à l'événement A Ti Toca côté animations pour petits et grands.

Des artisans locaux habitués de nos rendez-vous (glaces et croustades), l'entreprise locale de l'étape La Brasserie l'Excuse. Un jeu quizz autour de l'ail a permis à 10 personnes de gagner un tour à trottinette électrique dans le village, offerte et accompagnée par Quad Concept Auch.

Malgré le contexte caniculaire du moment qui a limité la fréquentation à un peu plus d'une centaine de personnes, le concept a plu et sera très certainement reconduit en 2024.

Agritourisme

Connaitre la réglementation pour accueillir du public à la ferme : à vos agendas !

- Vous réfléchissez sérieusement à mettre en place un accueil à la ferme (point de vente, visite, dégustation, activité autonome dans la ferme, hébergement...) dans un futur proche ou peut-être un peu plus lointain ?

- Vous avez déjà déployé l'accueil à la ferme, mais vous souhaitez être plus à l'aise sur la réglementation par rapport à ce que vous avez mis en place ou à des améliorations à apporter...

- Vous souhaitez en savoir plus sur les points réglementaires liés aux ERP (Etablissement Recevant du Public) et à la loi accessibilité.

✓ La formation qui est proposée le 20 novembre 2023 est faite pour vous ! Les points réglementaires qui seront abordés par le formateur expert, Fabrice Grillon-Gaborit, vous

concernent que vous soyez ou non entourés d'un architecte.

Ne tardez pas inscrivez-vous.

La formation se fera à Auch ou dans une exploitation du Gers qui sera prochainement communiquée.

Assises régionales de l'agritourisme

Dans le programme des Convergences Touristiques organisées par Le Comité Régional du Tourisme et des Loisirs d'Occitanie, les Assises de l'Agritourisme se tiendront le **mercredi 18 octobre de 14 h à 17 h au Palais des Congrès de la Grande Motte.**

Contact

Pôle Tourisme Filières Alimentation, Sabine Darrieutort au 05.62.61.77.37 ou 06.35.36.86.36

En bref

Les actus de Bienvenue à la ferme



En route vers les vacances d'automne

A peine les vacances de l'été terminé, qu'il faut penser à séduire les vacanciers de la Toussaint qui apprécieront la destination Gers.

C'est une période qui manque toujours un peu d'offres pour les satisfaire. Alors Bienvenue à la ferme va aider les agriculteurs du réseau à mettre en place des activités ponctuelles, nouvelles éventuellement et valoriser les animations qui se font déjà dans les fermes de ses adhérents en dehors des ouvertures classiques. Cela va se traduire par le lancement d'un « Agenda des petites vacances ».

Cet agenda fera évidemment la part belle à Hallo'tomne, un événement créé il y a 3 ans pour faire écho à la fête d'Halloween.

Marché de producteurs La Ronde des Foie gras

Nouveau cette année : un petit marché de 5-6 producteurs du réseau Bienvenue à la ferme se tiendra le samedi 7 octobre de 16h à 19h, devant le Foyer Rural de Mauvezin, en même temps que le retrait des dossards de la gourmandissime et célèbre course La Ronde des Foie Gras.

Le Salon REGAL

Le salon de notre agriculture régionale revient cette année du 15 au 17 décembre au MEET à Toulouse ! Les inscriptions se bouclent le 8 septembre, la liste des gersoises présents sera communiquée dans un prochain numéro.